



EL CORREO CATALAN

CERCA DE MIL EMPRESA

DURANTE los tres últimos días del mes de mayo se ha celebrado en la sede central de la Organización Sindical, el II Congreso Nacional de Empresarios Cinematográficos, convocado por el Grupo Nacional de Exhibición del Sindicato Nacional del Espectáculo y bajo la presidencia del ministro secretario general del Movimiento, señor Solís Ruiz.

El Congreso, que ha reunido en Madrid a cerca de mil empresarios cinematográficos de toda España, ha tenido carácter de reunión extraordinaria que estudie las medidas convenientes para proseguir el desarrollo de tan importantísima rama del espectáculo público.

Esta asamblea se ha desarrollado en un ambiente de decidida cooperación por parte de todos los congresistas y en ella se han aportado sugerencias de interesante valor que luego se recogieron en las conclusiones finales.

En el acto inaugural, el ministro, señor Solís, subrayó la necesidad de la celebración del Congreso y, en la sesión de clausura, pronunciaron interesante discursos el presidente del Sindicato Nacional del Espectáculo, señor Farré de Calzadilla, y el director general de Cinematografía y Teatro, señor García Escudero.

Más de ochocientos empresarios cinematográficos de toda España llenaron el Salón de Actos de la Casa Sindical durante los tres días que ha durado el Congreso. El él se han aportado sugerencias de interesante valor para tan importantísima rama del espectáculo público que luego se recogieron en las conclusiones finales.



RIOS CINEMATOGRAFICOS SE REUNEN EN MADRID



El ministro de Información y Turismo, señor Fraga Iribarne, dirige la palabra a los assembleístas durante la cena de Clausura que, ofrecida por Movierecord, congregó en el hotel Palace a más de mil comensales. Además del ministro, pronunciaron interesantes palabras el vicesecretario general de la Organización Sindical, don Juan de Dios Cortés; el presidente del Grupo Nacional de Exhibición, don Vicente Guilló, y el director general de Movierecord, don Jo Linten. Entre otras ilustres personalidades, se hallaban también presentes el director general de Cinematografía y Teatro, señor García Escudero, y el director de NO-DO, señor García Viñolas.



El director general de Cinematografía y Teatro, señor García Escudero, durante su discurso en el acto de Clausura del II Congreso Nacional de Empresarios de Cinematógrafos. En el centro de la foto, el presidente del Sindicato Nacional del Espectáculo, señor Farré de Calzadilla, que pronunció también un interesante discurso.